

Bremen, 15.07.2015

## B e s c h l u s s

### **des Beirates Obervieland vom 14. Juli 2015 Ausweisung des Quartiers Arsten-Nord als „Soziales Stadt Gebiet“**

Der Beirat Obervieland hat in seiner öffentlichen Sitzung am 14.07.2015 folgenden Beschluss gefasst:

Der Beirat Obervieland fordert den Senator für Umwelt, Bau und Verkehr auf, auch das Quartier Arsten-Nord als „Soziales Stadt Gebiet“ auszuweisen. Sollte diesem Beschluss nicht entsprochen werden, weist der Beirat auf das Verfahren nach § 11 des Ortsgesetzes über Beiräte und Ortsämter (Herstellung von Einvernehmen) hin.

Begründung :

Arsten Nord ist ein Gebiet mit besonderem Entwicklungsbedarf und ist aufgrund dessen seit 2009 Fördergebiet des Programmes „Wohnen in Nachbarschaften“ (WiN). Diese Art der Förderung allein reicht jedoch in dem Quartier nicht aus. Das belegen auch die Ergebnisse des „Monitoring Soziale Stadt 2014“, aus denen hervorgeht, dass sich die Sozialindikatoren in Arsten-Nord verschlechtert haben.

Es besteht der Bedarf an städtebaulichen Verbesserungen, sowie an Räumlichkeiten vor Ort, um Wohnumfeldverbesserungen und bedarfslagenorientierte Angebote, für die dort lebenden Menschen, anbieten zu können. Aufgrund dessen ist es notwendig Arsten-Nord als „Soziales Stadt Gebiet“ auszuweisen.

Abstimmungsergebnis: einstimmig

  
Funck